

El régimen porfirista y la privatización del subsuelo petrolero

Ma. del Carmen Collado

Texto completo:

PDF

Resumen

Rescata el devenir de la legislación e industrialización petrolera en el porfiriato; analiza las diferentes posiciones frente al problema de la propiedad de los hidrocarburos, desde la perspectiva marxista.

Palabras clave

Porfiriato; Porfirio Díaz; petróleo; industria petrolera; marxismo

DOI: <http://dx.doi.org/10.18234/secuencia.v0i08.179>

Secuencia (1987), 8, mayo-agosto, 53-69
ISSN: 0186-0348, ISSN electrónico: 2395-8464